



Federico Ramón Puerta.

FEDERICO RAMÓN PUERTA

Partido Político: Partido Justicialista (PJ)

Periodo de Mandato: Presidente Provisional del Honorable Senado de la Nación en ejercicio del Poder Ejecutivo de la Argentina entre el 10 de diciembre de 2001 y el 23 de diciembre de 2001

Nació en Apóstoles, provincia de misiones, el 9 de septiembre de 1951. Estudió en la Escuela Argentina Modelo y se formó profesionalmente en la Universidad Católica Argentina, donde cursó la carrera de Ingeniería. Como empresario se dedica a la producción, industrialización y comercialización de la yerba mate, negocio que su padre inició. Hasta el momento de asumir por primera vez la Gobernación de Misiones en 1991, su empresa facturaba unos 50 millones de dólares anuales, siendo considerada la principal contribuyente fiscal del rubro en su provincia. También se dedica a la producción ganadera, forestal y tabacalera y el autotransporte de cargas.



Apóstoles, Misiones.

Puerta se afilió al Justicialismo en 1972, dos años antes de la muerte de Juan Domingo Perón.

A lo largo de su carrera política, Puerta fue gobernador de la provincia de Misiones entre 1991 y 1999. Al término de este mandato fue electo Diputado Nacional, cargo al que renunció tras ser elegido senador nacional por su partido en 2001. Estuvo a cargo de la Presidencia de la Nación de manera provisional en diciembre de 2001 luego de que Fernando de la Rúa dejara el gobierno.

Puerta se afilió al Justicialismo en 1972, dos años antes de la muerte de Juan Domingo Perón. Tras el retorno de la democracia, fue diputado entre 1987 y 1991, criticado por su escaso presentismo en las sesiones parlamentarias. Ocupó la gobernación de su provincia natal, Misiones, por dos periodos consecutivos. En ese tiempo Misiones registró el índice de desempleo más bajo de Argentina, un 4%, aunque al mismo tiempo las estadísticas revelaban que un tercio de población misionera vivía con sus necesidades básicas insatisfechas.

Tuvo un buen vínculo con el ex presidente Carlos Menem, quien lo calificó como "el alumno más aplicado del modelo económico" que él instauró. Algunas de sus declaraciones

despertaron polémicas en la opinión pública, como cuando expresó que "los chicos andan descalzos porque tienen calor". Le criticaron su falta de tino. Su abuelo fue uno de los fundadores del Banco de Misiones, que luego él mismo privatizó.

La renuncia del vicepresidente Carlos Álvarez en el año 2000 y la acefalía del poder Ejecutivo de 2001, hicieron que la sucesión presidencial recayera sobre Puerta, por entonces presidente provisional del Senado, tal como se prevé por ley. Según establece el artículo 2° de la Ley 20.972 o Ley de Acefalía, y el artículo 88 de la Constitución Nacional, en estos casos el mandato es provisorio y se debe convocar a Asamblea Legislativa dentro de las 48 horas para elegir al funcionario público que desempeñará efectivamente la Presidencia hasta que una nueva elección nacional.



Carlos "Chacho" Álvarez.

La renuncia del vicepresidente Carlos Álvarez en el año 2000 y la acefalía del poder Ejecutivo de 2001, hicieron que la sucesión presidencial recayera sobre Puerta.

Federico Ramón Puerta se hizo cargo formalmente de la presidencia entre el 20 de diciembre y el 23 de diciembre de 2001. La Asamblea Legislativa, a partir de un acuerdo en el peronismo, eligió como Presidente de la Nación al gobernador de San Luis Adolfo Rodríguez Saá. Días después, Puerta renunció a la presidencia del Senado alegando motivos de salud.